
一 般 質 問 発 言 通 告 表

向日市議会 平成２７年第３回定例会

平成２７年９月７日

質問順
会 派 名

氏 名
質 問 事 項 （要 旨）

１
日本共産党議員団

松 山 幸 次

１ 戦後７０年と市長の歴史認識について

２ 市長が公約されている、市内巡回バスの早期実現について

３ 地下水を大切にする『水行政』について

４ その他の課題について

２
新 政 ク ラ ブ

天 野 俊 宏

１ 文化並びにスポーツ振興について

２ 保育士の確保について

３ ゆめパレア向日（向日市健康増進センター・向日市民温水

プール）について

４ 「歴まち」を活用した観光について

３
公 明 党 議 員 団

長 尾 美矢子

１ 向日市歴まち商品券について

２ 目に見えない障がいや疾患のある方への支援について

３ 雨水対策について

４
ＭＵＫＯクラブ

近 藤 宏 和

１ 向日市の財政状況と（仮称）創生計画について

２ 公教育について

５
市 民 ク ラ ブ

杉 谷 伸 夫

１ 番号制度実施による混乱と被害を防止することについて

２ 市民の意思に反して安全保障関連法案が強行制定されな

いよう、市長に求めることについて

３ 新しく設立予定の民間保育所に対する本市の関与につい

て

４ 生活保護の住宅扶助限度額の引き下げについて

６ 村 田 光 隆

１ 障がい者への虐待問題について

２ 向日市の廃屋対策について

３ 阪急東向日駅、西向日駅及びＪＲ向日町駅周辺の整備につ

いて

７
日本共産党議員団

丹 野 直 次

１ 防災行政の充実について

２ プレミアム商品券発行の経済効果等について

３ 高浜原発の再稼働をさせないことについて

４ 地域の交通安全と歩行者対策について

８
新 政 ク ラ ブ

上 田 雅

１ 向日市防災拠点について

２ 防災情報について

９
公 明 党 議 員 団

福 田 正 人

１ 向日市の中学校給食実現への取組について

２ 向日市高齢者配食サービスの現状と今後の取組について

１０
ＭＵＫＯクラブ

和 島 一 行

１ 高齢者の方の居場所づくりと出番について

２ スポーツ振興で元気な街づくりについて



１１
市 民 ク ラ ブ

飛鳥井 佳 子

１ 阪急東向日駅前に新庁舎を設置することについて

２ 子ども条例をつくり、子ども・子育て・若者支援を強化す

ることについて

３ 大牧・西野地区の廃止になった外環道路用地に集会のでき

る場所づくりを！について

４ コミュニティバスについて

１２
日本共産党議員団

米 重 健 男

１ 府道伏見向日線の整備状況と前田地下道西側交差点の安

全対策について

２ 市道寺戸森本幹線１号の交通安全対策について

３ ＪＲ向日町駅東側改札口設置について

４ 農業、中小商工業振興について

５ 労働問題対策について

６ 安全保障法制関連法案について

１３
新 政 ク ラ ブ

清 水 敏 行

１ 西森本薮路地区の開発について

２ 市民体育館とゆめパレアの駐車場について

３ 市民課の窓口である取次所について

１４
公 明 党 議 員 団

冨 安 輝 雄

１ 選挙の投票率向上を図る取り組みについて

２ 本市の防災施策の更なる強化について

３ 向日市国民健康保険財政の収支バランスについて

１５
ＭＵＫＯクラブ

太 田 秀 明

１ 一部事務組合のあり方について

２ スポーツグラウンドの確保について

３ 巡回バス導入について

４ 情報公開について

５ 国に対し臆することなく自らの考えを提言することにつ

いて

１６
日本共産党議員団

常 盤 ゆかり

１ 中学校給食実施へ向けた今後の取り組みについて

２ 戦争肯定の歴史教科書について

３ 市立図書館の指定管理者制度導入は絶対にしないことに

ついて

４ 市民要望について

１７
新 政 ク ラ ブ

永 井 照 人

１ 向日町競輪と共に生きるまちづくりについて

２ 予防医療について

３ 成人のひきこもりについて

１８
日本共産党議員団

山 田 千枝子

１ 北部開発地域及びイオン向日町店閉店による買い物対策

など諸問題について

２ 子ども・子育て支援事業計画における保育所の問題につい

て

１９
日本共産党議員団

北 林 重 男

１ 介護の崩壊は許されないことについて

２ 「新交付金」を活用した子どもの医療費助成等の活用につ

いて

３ 国保への支援金制度を活用して保険料の値下げを行うこ

とについて

４ 西京高槻線と永田通りの交差点に信号機を設置すること

について


